

Frau Heymann von der SPD Fraktion erläutert den vorliegenden Antrag.

Herr Witt führt hierzu aus, dass auf dem Gebiet der LED – Leuchttechnik in den vergangenen Jahren große Fortschritte erzielt wurden und dies die zukünftige Leuchttechnik werde. Aus diesem Grunde wurde mit dem Erschließungsträger der „Nördlichen Stadterweiterung“ vereinbart, in diesem Bereich mit LED – Technik bestückte Straßenlampen einzubauen.

Frau Gietz ergänzt hierzu, dass die Straßenlampen der P + R Anlage am Meckenheimer Bahnhof ebenfalls mit LED - Technik ausgestattet wurden.

Ausschussmitglied Koll bittet, künftig Muster der Lampenköpfe dem Stadtwerkeausschuss zur Entscheidungsfindung vorzulegen.

Aufgrund der Ausführungen der Verwaltung und unter Beachtung des vorliegenden Antrages der SPD – Fraktion spricht sich der Stadtwerkeausschuss dafür aus, die Verwaltung zu beauftragen, einen entsprechenden Förderantrag zu stellen.